

ASAJA Huesca muestra su preocupación por los nuevos ataques de osos a explotaciones ganaderas en los valles del Pirineo.

ASAJA Huesca denuncia, nuevamente, que los protocolos de prevención no funcionan.

La organización reitera al Gobierno de Aragón que es fundamental informar, en tiempo real, donde se encuentran los ejemplares de oso. De esta manera los ganaderos podrían tomar medidas y prevenir los graves daños que suponen para una explotación las embestidas de los osos.

Ramón Solanilla, secretario general de ASAJA Huesca, recuerda que “además de incrementar la localización de los individuos autóctonos y eslovenos, existen medidas para sacar del territorio a los que provocan mayores problemas. En otros territorios con presencia de oso, se han aplicado estos protocolos localizando a los ejemplares mas agresivos y trasladándolos a puntos donde no provoquen ataques a los ganados. En Aragón se debería llevar a efecto la misma medida para salvaguardar nuestros ganados” Solanilla añade que “ los ganaderos están poniendo todo de su parte pero, es un hecho, que además de los mastines y las vallas, hay que tomar medidas mas resolutivas. Los ganaderos no pueden dejar a sus ovejas como alimento de los osos”.

En la noche del lunes al martes de esta semana, varios animales fueron atacados por osos en el Puerto del Barcal y Punta Segarra en el valle de Hecho.

Los ganaderos hablan de dos ejemplares de oso esloveno que atacaron a cuatro rebaños. En el ataque murieron tres ovejas y otras cuatro resultaron heridas de muerte.

Recordar que estos ataques se están produciendo con intensidad a lo largo de todo el verano en los valles de Ansó y Hecho.

Para mas información contactar con Ramón Solanilla, secretario General de ASAJA Huesca
Tif: 639 37 93 90